

Presqu'île tennis de table. Copie sans faute

Publié le 11 novembre 2014

Encore une fois, les sociétaires du club Presqu'île tennis de table ont fait parler la poudre, puisque les trois équipes engagées dans leur championnat respectif se sont imposées avec l'art et la manière, le week-end dernier. Vendredi soir, la D4, en déplacement à Plonévez-du-Faou, a remporté le match sur le score de 10 à 4. En intégrant Florian Posrmoguer et Aubin Broënnec, le club persiste et signe donc sa volonté de faire évoluer ses jeunes recrues au plus haut niveau. Politique qui semble être un franc succès, au vu des résultats récents. Quant à l'équipe jeunes proprement dite, elle évoluait à domicile, samedi après-midi, au complexe sportif, pour s'imposer 8 à 2 aux dépens de Châteaulin et prendre ainsi la tête de la poule du championnat juniors. Pour clore ce week-end, haut en couleur pour le tennis de table crozonnais, la D2 se devait d'afficher la même détermination, samedi soir, lors de son déplacement à Quimper. Ce qui fut chose faite, puisque Matthieu Daniélou, Laurent Kéraudren, Romain Zeboul et Mickaël Moriceau n'ont laissé que des miettes à leurs adversaires du jour, en remportant la victoire, 12 à 2. L'équipe conforte ainsi sa position de leader de la poule.